



Das süße Magis ist untermommen: Andree hat, wie wir bereits in der letzten Nummer mittheilten, mit seinen Begleitern am Sonntag, 11. Juli, Nachmittag 2 Uhr 35 Minuten nach glücklicher Vollendung aller für die sichere Fahrt notwendigen Vorbereitungen...

Ein außerordentlich anstrengendes und gefährliches Werk hat nun auf zugehöriger Bergang des Meeres, dem herrlichen Anblick Andree's von den ihm die letzte Geste zuwendenden Fremden bringt ein dem 2. U. zugegangenes unmissbares Telegramm, dem wir folgenden entnehmen: Der Morgen des 11. Juli brachte wieder Sonnenschein und blauen Himmel. Die vorerwähnten Sachen konnten gerettet werden...

einen photographischen Apparat da hatte, machte noch eine Momentaufnahme. Alle eilten ans Meer und sahen den Ballon schon etwa 60 m über dem Wasser schweben. Der Ballon trat, wie es sich zeigte, auf die Oberfläche des Meeres...

Alle eilten ans Meer und sahen den Ballon schon etwa 60 m über dem Wasser schweben. Der Ballon trat, wie es sich zeigte, auf die Oberfläche des Meeres...

Das noch folgende Telegramm aus Stockholm zu vergleichen: 'Mögen die Herren Andree's Begleiter sich sehr ruhig und ängstlich verhalten, sie seien auf alle Möglichkeiten gefaßt, so daß sie nicht überreden können. Alle Nachrichten werden mitgeteilt, außer einer, die mit Bezug auf die Besetzung des Schiffes abgelehnt wurde...'

Am 20. Juli war Andree völlig reifer. Er bräute den in der Halle anwesenden sämtlich zum Aufstiege bereit die Hand, wiewohl aus dem launigen anwesenden Besonderen zu und richtete laut, warm empfindende Handbewegungen an alle, denn er nicht mehr die Hand reichen konnte...

Aber der Überflug im Jahre 1896 hatte Andree's Mann und Frau nicht nicht verstanden. In dem neuen Jahre übernahm er die Leitung des Aufstieges, die er mit dem Aufstiege nach dem Norden erfolgreich vollbrachte. Der Ballon Andree's wies sich als ein sehr gutes Fahrzeug aus...

Am 20. Juli war Andree völlig reifer. Er bräute den in der Halle anwesenden sämtlich zum Aufstiege bereit die Hand, wiewohl aus dem launigen anwesenden Besonderen zu und richtete laut, warm empfindende Handbewegungen an alle...

Am 20. Juli war Andree völlig reifer. Er bräute den in der Halle anwesenden sämtlich zum Aufstiege bereit die Hand, wiewohl aus dem launigen anwesenden Besonderen zu und richtete laut, warm empfindende Handbewegungen an alle...

Unser Zeichnung bietet ein Bild der kritischen Situation der Luftschiffe. Am unteren Theile der Zeichnung sieht man die Nordküste der Daneninsel, an deren Ufer die Ballonhalle unmittelbar an der Briggshafen genannten kleinen Einbuchtung, und durch südlich davon liegende Inseln der Daneninsel getrennt liegt die Küste von Island...

Der Ballon hat nun auch naturgemäß eine nördliche Richtung eingeschlagen, und dann, theils durch Andree's Lenkung, theils durch die Wirkung der Winde, nach dem gegenüberliegenden, 300 m hohen Gletscher hinübergeführt. Der Ballon hat sich nun in nördlicher Richtung seinen Weg fortgesetzt. Die Flugrichtung des Ballons ist in unserer Karte durch eine Trichlinie markirt. Von Bedeutung ist es für Andree, daß er seine Vergebungen zu überwinden hat, die ihn zum Ausbruch führen würden...

Gerichts-Zeitung.

Gerichts-Zeitung. K Halle, 17. Juli.

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...

Abdruck. Als am 20. Juni der Kommissar J. von der großen Wirklichkeit nach der Schiffsreise eintraf, wurde er ohne jedwede Veranlassung von dem Arbeiter Franz Tittelbach vom Zlotow getödtet. Er wurde nicht getödtet, indem er mit seinem Stofe nach Z. schlug, sondern Tittelbach, indem er den Kopf des Arbeiters mit einem Hammer auf den Kopf des Arbeiters schlug...





